



ACCELERER INCREDIMAIL !

IncrediMail est gros consommateur de ressources système.

Il est devenu lent à ouvrir, alors un bon nettoyage du DD s'impose.

Si malgré cette opération d'allégement le logiciel reste fainéant, voici une astuce :

Lancer le logiciel et ensuite ouvrir le «Gestionnaire des tâches» (clic droit dans un espace vide près de l'horloge ou pressez les touches ALT + CTRL + DELETE en même temps).

Choisissez l'onglet «Processus» et cliquer droit sur IMApp.exe pour IncrediMail ou sur iexplore.exe pour Internet Explorer si par hasard la paresse est plutôt sur ce dernier, cliquez ensuite sur «Définir la priorité» et opter pour «HAUTE» dans la boîte de dialogue, accepter le changement en cliquant «OUI».

En cas improbable d'instabilité, revenez au réglage antérieur soit «NORMAL».

L'utilisation de cette "astuce" doit rester exceptionnelle, ne l'utiliser que si le soft est vraiment lent.

Aldo.